

2023-11-22

LA OREJA DE MICO

Autor: Diego Elías Cedillo

Género: Nota Informativa

<https://www.diariopresente.mx/opinion/el-cierre-de-sexenio-de-obrador-sera-fuerte-y-sin-descanso/388020>

Tras 5 días ausencia mediática ante la falta de la Conferencia de Prensa Mañanera, algo quedó claro, dicho ejercicio de comunicación social -coordinado por Jesús Ramírez Cuevas- es uno de los más grandes éxitos del gobierno del Presidente Andrés Manuel López Obrador; ya que desde dicha tribuna, el mandatario marca la agenda nacional para sus colaboradores, al igual que para la oposición.

Ejemplo perfecto fue lo que ocurrió en la Conferencia de ayer -martes-, en la cual AMLO dejó claro que su cierre de sexenio será fuerte y sin descanso, para muestra solo habrá que echarle un vistazo a la agenda de estos días.

Ayer visitó el EDOMEX -gobernado por la Mtra. Delfina Gómez- con el fin de supervisar la construcción del Tren Insurgentes; posteriormente, se dirigió a su tierra y su agua, Tabasco para que acompañado del Gobernador Carlos Manuel Merino y del titular de PEMEX, Octavio Romero Oropeza le echasen un ojo a la Refinería de Dos Bocas; de ahí, se dirigió de regreso a Palacio Nacional, hechos no usuales en la cotidianidad de la rutina del Presidente.

Por si fuera poco lo anterior, hoy miércoles, López Obrador al término de la mañanera se dirigirá a Acapulco para una reunión de supervisión sobre las afectaciones del Huracán Otis, y derivado de lo anterior, el gabinete de seguridad y la Conferencia del jueves será en tierra guerrerense.

Evidentemente, el 23 de noviembre (jueves) por ser Día de la Armada, se llevará a cabo la celebración en Acapulco; al término de lo anterior, la ruta será al sur del país, puntualmente la tierra que vio nacer a Benito Juárez, Oaxaca, lugar en el cual habrá mañanera y gabinete de seguridad -el viernes-.

Tras las cotidianas reuniones, AMLO se dirigirá a la supervisión del camino de Oaxaca a Puerto Escondido, así como a diversas reuniones cuya índole principal será el tema de la salud.

Por último, el fin de semana se tiene previsto que el oriundo de Tepetitán visite una de las zonas con mayor marginación del país, la Montaña de Guerrero, cuyo objetivo principal será inaugurar el CRIT de Teletón, acompañado de Fernando "Chobi" Landeros.

¡Movida, muy movida semana!

POST-IT

Un día como hoy, pero hace 60 años, nuestra vecina bandera con rayas y estrellas se manchó de sangre, tras el asesinato en Dallas del 35.º presidente de los Estados Unidos, John Fitzgerald Kennedy.

POST-IT-2

Han pasado mil 818 días del Gobierno de AMLO, con mil 246 mañaneras; quedan 313 días de administración Obradorista con 221 Conferencias de Prensa restantes. @diegoecedillo